

Elda muestra su repulsa ante los atentados de Bruselas

24/03/2016



Los representantes de todos los grupos municipales se congregaron ayer a las puertas del Ayuntamiento de Elda para **guardar un minuto de silencio por las víctimas de los atentados** que se produjeron en Bruselas a

principios de semana. La ciudad de sumó así a la convocatoria que realizó la Federación Española de Municipios y Provincias, para que las localidades se mostrasen unidas en señal de condena y de repulsa a estos actos de barbarie.